



**PEMERINTAH KABUPATEN BLORA**  
**PANITIA SELEKSI TERBUKA DAN KOMPETITIF**  
**JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA**  
**DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BLORA**

Sekretariat : Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kabupaten Blora  
Jalan Reksodiputro No. 24 Telp. (0296)531284 Blora  
Website : [www.bkd.blorakab.go.id](http://www.bkd.blorakab.go.id) e-mail : [selteri.bkdblora@gmail.com](mailto:selteri.bkdblora@gmail.com)

**PENGUMUMAN**  
**Nomor : 15/PANSEL JPTP.BLA/I/2024**

**PENETAPAN HASIL AKHIR**  
**SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF**  
**PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA**  
**DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BLORA**

Berdasarkan Berita Acara Rapat Koordinasi Penetapan Hasil Akhir dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Blora Nomor : 13/BA/PANSEL JPTP.BLA/I/2024, dengan ini diumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil rekapitulasi penilaian dari seluruh tahapan seleksi, peserta yang dinyatakan Lolos dan Memenuhi Syarat untuk direkomendasikan kepada Bupati Blora selaku Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) untuk dapat diangkat dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Blora, **dengan urutan nama peserta sesuai urutan huruf abjad** pada masing-masing Formasi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama yang dilamar sebagai berikut :

A. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA ASISTEN PEREKONOMIAN DAN PEMBANGUNAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	ANTONIUS SRIANDWI NUGRAHANTO, ST, M.SE, M.Sc	Sekretaris Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
2	DASIRAN, S.Ag, M.Si	Inspektur Pembantu II Inspektorat Daerah
3	PUJIARIYANTO, S.Hut, M.Eng	Kepala Bagian Perekonomian dan Sumber Daya Alam Sekretariat Daerah

B. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA ASISTEN ADMINISTRASI UMUM

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	BAWA DWI RAHARJA, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Sekretariat Daerah
2	RINI SETYOWATI, SE, MM	Kepala Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah
3	SUSI WIDYORINI, SE, MM	Sekretaris Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah

C. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PENDIDIKAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	NURIL HUDA, SP, MM	Kepala Bidang Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Masyarakat Dinas Pendidikan
2	SUNARYO, S.Pd, M.Si	Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah
3	TITIK UMIYATI, S.Pd, M.Si	Kepala Bidang Pembinaan Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan

D. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	AGUS LISTIYONO, S.Sos, M.Si	Sekretaris Dinas Perpustakaan dan Kearsipan
2	BUDIMAN, S.STP, MM	Camat Cepu
3	MOHAMAD TOHA MUSTOFA, S.Si, M.Kes	Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah

E. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS KEPEMUDAAN, OLAAHRAGA, KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	IWAN SETIYARSO, S.Sos, M.Si	Sekretaris Dinas Kepemudaan, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata
2	SOEKARTONO, SE, MM	Sekretaris Dinas Perumahan, Permukiman dan Perhubungan
3	WIDODO, S.Pd, M.Pd	Sekretaris Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak

F. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PANGAN, PERTANIAN, PETERNAKAN DAN PERIKANAN

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	LILIK SETYAWAN, SP, MM	Kepala Bidang Sarana dan Prasarana Pertanian Dan Peternakan Dinas Pangan, Pertanian, Peternakan dan Perikanan
2	NGALIMAN, SP, MMA	Sekretaris Dinas Pangan, Pertanian, Peternakan dan Perikanan
3	drh. TEJO YUWONO	Kepala Bidang Kesehatan Hewan Dinas Pangan, Pertanian, Peternakan dan Perikanan

G. FORMASI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	DWI EDY SETYAWAN, S.STP, M.M	Sekretaris Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
2	SUJIANTO, SE, M.M	Sekretaris Inspektorat Daerah
3	WAHYU JADMIKO, S.STP	Kepala Bagian Umum dan Keuangan Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah

2. Keputusan Panitia Seleksi Terbuka dan Kompetitif Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Blora bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk diketahui dan dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Blora, 23 Januari 2024

Panitia Seleksi Terbuka dan Kompetitif  
Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama  
di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Blora  
Ketua,



KOMANG GEDE IRAWADI, SE, M.Si